

Carta de Francisco Ayala a Jorge Guillén (20/12/1983)

Madrid, 20 de diciembre de 1983

Mí querido Jorge Guillén:

Mil gracias por su felicitación. Esto se ha producido después de bastantes vacilaciones por parte mía, pero en resumidas cuentas –y su generoso gesto congratulatorio me confirma– creo que la cosa está bien.

Si el verano próximo voy al sur, como es probable, me acercaré a saludarle un momento. Por ahora, reciba un abrazo “epistolar” de quien tanto le admira y le quiere

Francisco Ayala.-

REMITENTE: Ayala, Francisco

DESTINATARIO: Guillén, Jorge

DESTINO: Málaga

ORIGEN: Madrid

FICHA DESCRIPTIVA: [Carta mecanografiada con firma autógrafa y con membrete:] FRANCISCO AYALA